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INTRODUCCION

Algunas personas pueden tener problemas para escribir correctamente palabras con c, s y z, esto se debe a que en el español que hablamos los mexicanos estas letras representan el mismo sonido. A continuación se enumeran las reglas más importantes para el uso de la c, s y z.
Tabla de contenido

2INTRODUCCION


2Se escriben con C:


4Se escriben con S:


5Se escriben con Z:


6CONCLUSION:




Se escriben con C:

1.- Las palabras que llevan C XE "Las palabras que llevan C" \b \i , cuando esta letra tiene sonido fuerte ante a, o, u, l, r,  y antes de la última sílaba. Ejemplos: carreta, corredor, cubierta, cloro, crucero, acne.

2.- Las palabras que terminan en ancia, ancio, encia, encio, uncio, uncio. Las únicas excepciones son ansia, Hortensia y hortensia.

3.- Las terminaciones de los diminutivos  cito, ecito, cico, ecico, cillo, ecillo y sus femeninos correspondientes, salvo que se deriven de palabras con s en la última sílaba. Ejemplos: bracito, nuevecito, hombrecico, airecillo.

4.- Las terminaciones cia, cie, cio. Son excepciones algunos nombres propios y palabras de origen griego, tales como Rusia, Asia, Dionisio, gimnasio, idiosincrasia, iglesia, anestesia, magnesia, etc.

5.- Los verbos que terminan en ciar, así como las palabras de las cuales proceden y las que se derivan de ellas. Se exceptúan los verbos ansiar, extasiar, lisiar y sus derivados. Ejemplos: Acariciar, beneficiar, presenciar.

6.- Los verbos que terminan en cer y cir, así como los grupos ce y ci de los derivados de dichos verbos. Solamente se escriben con s los verbos ser, coser (con hilo y aguja), toser, asir y sus compuestos, así como las palabras que de ellos se derivan.  Ejemplos: agradecer, zurcir.

7.- Los sustantivos terminados en ción, que se derivan de palabras acabadas en to y do. Ejemplos: bendito, bendición; erudito, erudición. Hay otros sustantivos que terminan en sión, pero están relacionados con palabras que llevan s en la sílaba final.
La C puede ir en palabras en que toma el sonido suave como el de la Z, (ce, ci). O puede tomar un sonido fuerte como el de la K , (ca, co, cu )
· Las palabras que terminen en ancia, encia, encio, uncia y uncio se escribe con c.Ejemplo: Ganancia, advertencia, anuncio, silencio, denuncia. Excepción: Ansia y Hortensia.
· Las terminaciones de los diminutivos cito, cico, cillo ecito, ecico y ecillo. Ejemplo: Jovencillo, pintorcillo, pobrecito, pececito, panecito, pececillo, golpecillo.
· Las palabras terminadas en cia, cie y cio. Ejemplo: Negocio, justicia, potencia, asocie, asocio, negocie, anuncio, anuncie, anuncia.
· Los verbos terminados en cer, cir se escriben con c, y sus derivados que lleven las silabas ce, ci. Ejemplo: Conducir, parecer, agradecer, cocer, reducir, producir, padecer, comparecer. Conduce, conducido, parece, parecido, agradece, agradecido.
· Estos mismos verbos terminados en cer y cir, en la primera persona del singular del tiempo presente simple se escribe así: Conducir: yo conduzco, tú conduces, él conduce, nosotros conducimos.
Se escriben con S:

1.- Las palabras que al principio llevan la partícula es XE ".- Las palabras que al principio llevan la partícula es" \b \i , seguida por b, f, g, l, m, q. Ejemplos: esbozar, esfuerzo, esgrimir, esmero, esquelético.  

2.- Las palabras que terminan en sión, partícula que se escribe después de l y r, ejemplos: propulsión, inmersión. Excepciones: absorción, deserción, insersión, porción y proporción.

3.- La mayor parte de las palabras que terminan en sión se determinan a través de grupos, entre los cuales los más importantes están: misión, admisión; visión, división; presión, depresión; fusión, confusión; cisión, concisión; tensión, extensión; gresión, regresión; cesión, sucesión; prensión, comprensión; clusión, conclusión; cusión, repercusión; pensión, suspensión; hesión, cohesión; censión, ascensión; fesión, confesión, profesión, rosión, corrosión.

4.- Los sustantivos que acaban en sión, procedentes de adjetivos terminados en so, sor, sible o sivo. Ejemplos: adverso, animadversión; agresor, agresión; previsible, previsión; adhesivo, adhesión.

5.- Las terminaciones ismo, ista. Ejemplos: egoísmo, egoísta. 

6.- Las terminaciones esta, esto. Ejemplos: manifiesta, dispuesto.

7.- Las terminaciones ísimo e ísima de los superlativos. Ejemplos: valentísismo, certísima.

8.- Los gentilicios terminados en ense. Ejemplos: coahuilense, hidalguense, jalisciense.

9.- La terminación sis. Ejemplos: análisis, hipótesis, ósmosis, diéresis.

· Los adjetivos terminados en oso y osa, con sentido de abundancia, se escribe con s.Ejemplo: Ardoroso, caluroso, hermoso, precioso, bondadosa, cariñosa, silencioso.
· Los sustantivos terminados en sión, están relacionados con adjetivos terminados en so, sor, sible o sivo. Ejemplo: Agresor – agresión Posesivo – posesión Preciso – precisión Subversivo – subversión Divisible – división
· Las palabras terminadas en erso, ersa, erse, irse. Ejemplo: Moverse, perderse, converso, reversa, abstenerse, arrepentirse, deshacerse, aburrirse.
Excepción: Almuerzo, tuerzo, refuerzo, fuerza, ejerza.

Se escriben con Z:
1.- Los adjetivos terminados en az y oz, llevan z al final. XE "Los adjetivos terminados en az y oz, llevan z al final." \b \i  Ejemplos: capaz, atroz.

2.- La mayor parte de las palabras terminadas en anza. Ejemplos: bienaventuranza, lanza, chanza. Excepciones más notables son gansa y cansa (del verbo cansar).

3.- La terminación azgo. Ejemplos: noviazgo, hallazgo.

4.- Las palabras que son aumentativos o expresan la idea de golpe, si terminan en azo, aza. Ejemplos: sablazo, manaza.

5.- Las terminaciones ez y eza de los sustantivos abstractos, que indica que es o tiene lo que señala la raíz. Ejemplos: honradez de honrado; naturaleza de natural.

6.- Las terminaciones zuelo y zuela. Ejemplos: liderzuelo, portezuela. Excepto mocosuelo.

7.- El sufijo ez de los patronímicos. Ejemplos: Hernández, López.

Con el objeto de complementar este capítulo, a continuación se apuntan una serie de palabras que llevan sc: adolescencia, ascenso, consciente, descender, discípulo, escenario, escisión, fascinar, fluorescente, irascible, oscilar, plebiscito, prescindir, susceptible y viceversa.

· Los sustantivos y los adjetivos que terminan en az y oz. Ejemplo: Audaz, eficaz, voz, paz, veraz, capaz, sagaz, feroz.
· Sustantivos terminados en anza. Ejemplo: Venganza, adivinanza, esperanza, confianza, alabanza, enseñanza, mudanza. Excepción: Gansa, cansa.
· Los aumentativos que expresan idea de golpe ,si terminan en azo y aza. Ejemplo:Martillazo, telefonzo, gatazo, geniazo, diablaza, hombrazo, mujeraza.
· Los sustantivos abstractos y otras palabras terminadas en ez y eza. Ejemplo: Tristeza, belleza, riqueza, escasez, delgadez, brillantez, niñez, intrepidez, altivez.
Excepción: cortés, interés, empresa, remesa, revés, presa, represa, través, promesa, sorpresa.

CONCLUSION:

Creemos que es muy importante XE "Creemos que es muy importante" \b \i  conocer las reglas de ortografía ya que es muy importante tener una buena ortografía tanto en la escuela como en cualquier otro lugar porque esto hace que se vea mucho mejor tu letra y forma de escribir.
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